



神奈川東ロータリークラブ

KANAGAWA EAST ROTARY CLUB

DISTRICT 2590/CHARTERED MAY 29-1976/WEEKLY BULLETIN

2012-2013年度 R I 会長 田中 作次



第2590地区 ガバナー

露木 雄二

- 会長 飯田泰之
- 会長エレクト 伊東英紀
- 副会長 山田正憲
- 副会長 吉田隆男
- 幹事 西山潔
- 副幹事 山本芳弘
- 会計 朝日達夫
- 副会計 金森欣一
- S A A 横溝亘
- 副S A A 矢野修二
- 副S A A 河野明光
- クラブ会報 森永健

●クラブテーマ「調和・Balance」●



写真提供 小池将夫会員

事務局 ホテルキャメロットジャパン内 〒220-0004 横浜市西区北幸1-11-3
TEL: 045-314-3900 FAX: 045-314-3555
例会日 毎週金曜日 0:30 ~ 1:30 PM (第5金曜日 6:00 PM)
例会場 ホテルキャメロットジャパン **創立記念日** 昭和51年5月29日
URL <http://www.kanagawahigashi.com/>
E-mail kerc@beach.ocn.ne.jp

2012-2013年度 第1週報 No. 1748 2012年(平成24年)7月6日 第1748回例会記録 7月13日発行

司会

山本 芳弘 副幹事

特別行事

◎年度始めセレモニー

点鐘

飯田 泰之 会長

齊唱

「君が代」「奉仕の理想」



認証状引継

四つのテスト

長井 章 職業奉仕委員長
(第1例会のみ)

ゲスト紹介

李 德雨 様 (米山奨学生)

ビジター紹介

横浜西RC 森部 等 様

本日〈7月13日〉のプログラム

- ◆ 齊唱 「我等の生業」
- ◆ 献立 海老カレー
- ◆ 卓話 新年度挨拶

職業、社会、国際、新世代、環境、S A A

◎米山奨学金贈呈 李 德雨 様



記念品贈呈（加藤仁昭直前会長・天野公史直前幹事）

誕生日祝

江森 国一 会員（7月5日）

雨宮 和則 会員（7月5日）



ホテルへ謝礼贈呈

入会記念日祝

中村 真巳 会員（7月1日）

会長報告

飯田 泰之 会長

- ・2590地区ガバナー（1993-94年度）石澤芳郎氏（横浜鶴見北RC）が7月2日にご逝去されたとの訃報が入って来ております。故人のご冥福をお祈りし、ここに謹んでお知らせ申し上げます。
- ・2011-12年度第2590地区ガバナー上澤摩壽雄氏と地区幹事塙間勝氏よりお札状が届いておりますので回覧致します。

幹事報告

西山 潔 幹事

- ・次週、7月度定例理事会を開催致します。
- ・地区協議会の報告書が届いておりますので、出席者の方のポックスへ配布致しました。



記念品贈呈（加藤仁昭直前会長・天野公史直前幹事）



ホテルへ謝礼贈呈



乾杯（田邊 正彦 会員）

委員会報告

雑誌委員会 委員長 佐藤 勝彦

本年度雑誌委員長を仰せつかりました佐藤です。一年間宜しくお願ひ致します。

今月号ではR I の新年度理事会メンバー紹介が横組みの18~19ページに掲載されております。また、2590地区の露木ガバナーの紹介が横組み28ページに載っております。

個人的に興味深かったのは縦組17~18ページに掲載されています兵庫県のロータリークラブの方で、50年間例会出席100%の記録を残され表彰された吉田さんという司法書士の方が印象深かったです。通算2400回もの例会を休みなく出席された大先輩に拍手です！

来月号には、神奈川東ロータリークラブの4月の台北訪問時の記事が、石川会員、赤堀会員のご尽力により掲載される予定になっておりますので楽しみにしていて下さい。

茂木知子さん ～吉田会員ゴリ押し～プログラム委員会の席上、スポーツ関係の卓話ということになったら吉田会員が一番に「山崎さん、八木沼純子さんお願ひします。八木沼純子さん、いいですね。」その後も“八木沼純子”を連発していました。

河野明光君 いよいよ飯田・西山劇場の開幕ですね。笑いあり、感動ありのロングラン公演を私たちは大いに期待しています。

矢野修二君 今期一年、楽しくやっていきたいと思いますので、ご指導よろしくお願ひします。

7月6日	23件	74,000円
本年度累計		74,000円

スマイルボックス 矢野 修二 副S A A

横浜西RC 森部 等様 月山様、お世話になります。

江森国一君 毎年一番に誕生日のお祝いを頂き、ありがとうございます。

雨宮和則君 誕生日、ありがとうございます。

富居利貞君 飯田会長、西山幹事、理事・役員・各委員長さんの門出を祝して。

飯田泰之君 ①本日より新年度スタートです。会員の皆様、一年間よろしくお願ひします。②米山奨学生 李徳雨さん、ようこそいらっしゃいました。

山木幹夫君 飯田丸の出航を祝し、幸多かれんことを祈ります。

石川正三君 この一年、飯田・西山組を盛りたてて、皆愉快に楽しむ過ごしましょう。

青柳 紀君 飯田・西山丸の無事な航海祈ります。飯田さんらしい良いクラブ運営を期待します。

田邊正彦君 飯田・西山丸の出航を祝。理事、役員、委員長の皆様、一年間よろしくお願ひ致します。

月山 勇君 飯田丸の無事の航海を祈念し、また、西山航海長の後悔ならんことを願い、ニコニコへ・・・。

加藤仁昭君 飯田会長、西山幹事の出港を祝して。

横山範夫君 飯田・西山丸の出港を祝し、無事帰港することを祈る。

西山 潔君 一年間よろしくお願ひ致します。

山田富雄君 飯田・西山丸のご活躍を！

伊東英紀君 飯田会長、西山幹事、一年間よろしくお願ひします。エレクトとして修業させて頂きます。

渡邉 淳君 新年度の船出を祝して飯田会長、西山幹事、楽しい一年にしましょう。

山本芳弘君 新年度スタート、おめでとうございます。一年間司会進行を務めます。どうぞよろしくお願ひ致します。

山田正憲君 飯田会長、西山幹事、これから一年間頑張って下さい。

天野公史君 飯田会長、西山幹事、そして理事・役員の皆様、本年一年よろしくお願ひ致します。

脇田いすゞさん 飯田丸の出発をお祝い致します。無事航海出来ます様に・・・。

出席報告

竹山 洋 出席委員長

会員総数	57名	(40+17)名	
出席会員数	44名	(33+11)名	
出席率		86.27%	
ゲスト	1名	ビジター	1名
前回補正後	92.73%	前々回補正後	90.91%

卓 話

「新年度挨拶」

◆会長 飯田 泰之

クラブテーマ「調和・Balance」



今年も地球温暖化の影響下、東日本大震災による天災、人災の後遺症と政治経済の波瀾な幕開けとなりましたが、唯一日本のロータリーの世界では明るい材料があります。

2012～2013年度は30年振りに、日本から3人目の国際ロータリー(R I)会長 田中作次氏が、第2770地区八潮ロータリークラブより誕生致しました。今年のR I会長テーマは「奉仕を通じて平和を」Peace Through Serviceです。田中会長は、「平和」をどのように定義するにしても、私たちは奉仕を通じて、平和をもっと現実に近づけることが出来るからです。小さい人助けが「平和」につながることに気づきました。と解説しております。詳細につきましては、活動計画書をご覧下さい。

次に、第2590地区露木雄二ガバナーの地区方針を説明させて頂きます。

1. 魅力あるクラブ創りに励みましょう。
2. 各クラブ10%の会員増強を目指しましょう。
3. 地区の活性化は参加意識から。
4. ロータリーについて、もっと知って下さい。
5. クラブの奉仕事業は全員参加が基本です。
6. クラブ全員で新会員を育てましょう。
7. ロータリー財団活動に対するご理解と寄付のお願い。
8. ロータリー米山奨学事業へのご理解と寄付のお願い。
9. クラブ及び地区主催の東日本復興支援活動に参加しましょう。
10. 世界3地域で開催される、世界平和フォーラムを積極的に支援します。

以上10項目になりますが、露木ガバナーが特に強調しているのは、

○魅力あるクラブ創りに励みましょう。魅力あるクラブを創ることにより、会員増強の大きな原動力になり、ひいては退会防止につながります。

○会員増強は各クラブ10%を目標にして下さい。会員増強することにより、奉仕活動の範囲が広がります。日本人として3人のR I会長が誕生するこの年に会員減少に歯止めをかけ、増加に転じるよう、皆様のご協力を御願い致します。

○年次寄付の関係ですが、ロータリー財団への寄付は会員1名当たり年次寄付120ドル以上、ベネファクターは2名以上を目標とします。

○米山記念奨学会への寄付は、会員一人当たり、普通寄付5,000円以上、特別寄付20,000円以上計25,000以上を目標とします。

最後になりますが、今年度のクラブテーマは「調和」Balanceとしました。「調和」は行動・思考・感情などが和合するハーモニーの意味と心の落ち着き、平静の均衡を保つバランスの両面の意味があります。ここではあえて、バランスとしました。組織には時としてバランスに欠けた偏重(かたより)、独善(ひとりよがり)、派閥(クラブの中にクラブを作る)等が見られますが幸いにもロータリーの世界には無縁のようです。近年の自然環境破壊(天災、人災)、経済環境の低迷等、厳しい現実を見るにつれ、益々人々の結束が求められている時代を感じざるを得ません。混沌とした時代だからこそ、平静を保つバランス感覚が必要かもしれません。調和のとれたバランス感覚を持って、ロータリー活動を推進しましょう。

今年度のR I会長テーマ「奉仕を通じて平和を」Peace Through Serviceを基軸に、地区方針「EXCITE 2590」を推進していく上で「調和」を根底に考えてみました。この調和をクラブ運営に反映していくうえで、全会員の協力が不可欠です。

一年間暖かいご支援の程お願い申し上げます。

◆副会長 山田 正憲



今年度は日本から3人目の国際ロータリー会長が輩出され、ロータリーに注目が集まる年度となります。これを受け地区では会員増強に力を入れ、そのために魅力あるクラブ創りに励み在籍している会員をもっと大事にしようと呼びかけています。

我がクラブでは、本年度飯田会長が“「調和」Balance”をクラブテーマに掲げバランス感覚を持ってロータリー活動を推進することを標榜しています。

クラブ奉仕の中で私が担当するのは、会長エレクトの担当である会員増強、及び職業分類・会員選考、ロータリー情報委員会を除いたクラブ運営と会員の活動を支える出席、クラブ会報、親睦、雑誌、プログラム、広報・ITの6委員会です。

会長指針に従い、担当する各委員会がうまくつり合いクラブ全体を調整していくことが私の役割と認識し、一年間を通して各委員会が相乗効果を発揮できるように努力していきたいと思います。

◆副会長 吉田 隆男



本年度、飯田会長のもと、飯田会長のクラブテーマ「調和」に沿って、クラブ全体の活動を見据えながら、微力ですけれど副会長として会長を補佐していく所存であります。

ところで、先週の加藤年度の最終夜間例会の締めの挨拶で、本年度の飯田会長がロータリー活動をする前提として、健康であること、またそれぞれの会員の経営に携わる会社が確りとしていること、が大切なだとお話をされていました。全く私も同意見です。このことを踏まえて考えてみました。

ロータリークラブに入会した目的は会員それぞれ色々ある（ex. 奉仕活動をする。良き友人と出会うなど）と思いますが、その中で「人間の品格」を創ることも大切な目的の一つだと考えております。その前提となるのが、飯田会長が言われたように、何よりも心身とも“健康”であることが必要です。健康でないとロータリークラブ活動も思うようにできません。この健康について、東洋思想研究の安岡正篤先生は次の様に述べておられます。

1. 心中常に喜神を含むこと（常に喜ぶ心を持たなければいけない）

2. 絶えず感謝の念を含むこと

3. 常に陰徳を積むこと（陰ながら善いことをすること）

これはロータリーの精神にも通じる言葉だと思っています。

この様な事を忘れずにロータリー活動をしていくように心がけていきたいと思っていますので、一年間宜しくお願ひ致します。



まず始めに、今回理事、役員、委員長を大変お忙しいところ、お引き受け頂きました皆様に、心より感謝申し上げます。

飯田会長の掲げましたテーマ「調和」を念頭に置きまして、飯田会長を支援し、会の運営に支障を来さぬ様にバランス感覚を持って、幹事役を務めて行く所存でございます。

本年度の委員会活動の変更がございますので御報告致します。環境委員会が本年度より、社会奉仕委員会の中に移動致しました。それは、環境委員会の活動内容から考慮し変更致しました。委員会の構成メンバーにつきましては、なるべく今までに所属したことのない、また、しばらく所属していなかった委員会に振り分けさせて頂きました。そして、前年度の委員長には、アドバイザーとして残つて頂くことと致しました。

予算に関しましては、前年度同様に5大奉仕委員会の予算を大枠でくくり、融通性を持たせる事に致しました。

本年度、2012～2013年度の年間スケジュールにつきまして、主だったことを月を追って説明致します。

7月につきましては、第1週から第4週まで通例の理事、役員、委員長の新年度挨拶があります。

8月の第3週は休会になります。第4週はガバナー補佐の公式訪問となっておりますので、例会には100%出席でお願い致します。また例会終了後、クラブ協議会を開催致します。第5週はインフォーマルミーティングの夜間例会です。

9月の第1週は、社会奉仕のクラブフォーラムを開催致します。第2週はガバナーの公式訪問となります。例会には100%出席でお願い致します。

10月7日（日）は区民まつりが反町公園にて開催されます。第3週にクラブ協議会を行います。

11月の第1週は職業奉仕のクラブフォーラムを開催致します。11月9日（金）から11月10日（土）は2590地区の地区大会が開催されます。第5週はインフォーマルミーティングの夜間例会です。

12月の第1週は年次総会、12月23日（日）は年忘れ家族会です。第4週は休会となります。

1月の第1週は休会です。第2週は会長、副会長、幹事、会計の新年挨拶となります。

2月は第1週が、神奈川ロータリークラブとの賀詞交歓会の為、夜間例会となります。第3週はクラブ協議会を開催致します。

◆会長エレクト 伊東 英紀



今年度のクラブ会長指針「調和・Balance」をテーマとし、R I テーマ、地区目標に則した具体的な活動目標が提示されています。

次年度会長になる準備期間として、色々勉強させて頂くと同時に、担当となるクラブ奉仕部門の3奉仕委員会、職業分類・会員選考委員会、会員増強委員会、ロータリー情報委員会とは密接に連携して、会員の増強に結びつけるよう、会員の皆様と共に活動していくので、一年間ご協力をお願い申し上げます。

◆幹事 西山 潔

本年度、幹事の大役を仰せつかりました西山でございます。大変な重責に現在身の引き締まる思いでいっぱいです。

3月は第1週にクラブフォーラムを国際奉仕委員会、新世代奉仕委員会の合同で行います。第5週は夜間例会です。

4月の第1週はクラブ奉仕委員会のクラブフォーラムを開催致します。そして、台北滬尾ロータリークラブの来訪を予定致しております。また、マレーシア・ルーサンロータリークラブも桜の時期に合わせて、Student Exchangeの要請もございますので、日程調整を行いたいと考えております。この時期には、国際奉仕委員会、新世代奉仕委員会、そして会員の皆様には、大変ご迷惑をお掛けすることとなります。何卒ご協力の程お願い申し上げます。

5月は5月19日（日）に春の家族会の開催を予定しております。

6月は第3週に年度末挨拶とクラブ協議会を、第4週は年度末夜間例会となっております。例会は年47回、定例理事会は、年12回で原則第2週の例会後に開催致します。クラブフォーラムは年4回、クラブ協議会は年4回を予定致しております。

最後になりましたが、今年一年間皆様方のご理解、ご協力をお願い申し上げて幹事の挨拶とさせて頂きます。

戸は1ヶ所しか無く、この井戸の恩恵は計り知れないと挨拶がありました。

凝った衣装の園児達が男の子と女の子に分かれた歓迎の踊りが数多く披露され、とても素晴らしい完成式でした。



◆会計 朝日 達夫



前年度に引き続き会計を仰せつかりました朝日です。

昨年は、震災の影響などでロータリー活動においてもご迷惑をおかけしましたが、本年度はしっかりと職責を全うしたいと思います。

事務局の渡辺さんを含め、会員の皆様方、ご指導、ご協力のほど、よろしくお願ひ致します。

(神奈川東ロータリークラブ井戸No. 48) 一ポロンナルワ県のヒングラックゴダ町内のアルトーヤ集落



米どころ、さしづめスリランカの新潟と言った感じを受ける村です。ここも4ヶ所の簡易幼稚園に通う園児が72名、小中校生71名、乳幼児から幼稚園間の子供が170もいるという子供の多い村です。

平均的所帯の年収は54,000ルピー（円価約4万弱）とのことで、内戦さなかにはゲリラの襲撃もあり、村の復興もまだまだといった状態、大変ですと言っておりました。

この近くの集落にこの夏には大学生達がスリランカ・ツアードでホームステイ、村人と一緒に“屋根付き”の幼稚園と井戸を1ヶ所づつ作ることになっています。

スリランカニュース

(神奈川東ロータリークラブ井戸No. 46) 一マヒヤンガナ地区バテウムラケレガマ

スリランカ原住民族ウェッダ人が住む特別な集落の近くです。

OWOPの幼稚園もあり、乳幼児～5歳児100人、園児 65人、小中校生 1年から 9年生65人と子供の数が非常に多い地区で、今迄井

次回《7月20日》の卓話予定

新年度挨拶

出席、職分・会選、会報、親睦、雑誌、会増